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7 Piéces
315 m?

Réf. 2467vm
7280000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Découvrez cette villa lumineuse de 7 pieces, située dans la prestigieuse
résidence Roi Albert, au cceur du secteur recherché de la Californie.

Nichée au sein d'un parc paysager de 2 hectares, cette Vvilla

d'exception, rénovée par un architecte de renom, offre une vue — : i @T" If ) .ﬂ“_

panoramigue imprenable sur les lles de Lérins et la pointe du Paim - — 8 LUNURY.REAL ESTATE M
Beach.Avec ses 300 m?, la villa se compose d'une spacieuse piece de
vie comprenant un vaste salon de réception avec un coin salle a
manger une cuisine ouverte, ainsi qu'une sublime chambre parentale.

Au rez-de-chaussée, vous trouverez un deuxieme salon TV, une salle ...

Discover this bright 4 bedrooms villa, located in the prestigious Roi Albert
residence, in the heart of the sought-after area of la Californie avenue du Roi Albert
Ter. Nestled in a 2-hectare landscaped park, this exceptional villa, renovated by a
renowned architect, offers a breathtaking panoramic view of the Lérins Islands and
the Palm Beach.With its 300sqm, the villa consists of a spacious living room
including a large reception room with a dining area, an open kitchen, as well as a
sublime master bedroom. On the ground floor, you will find a second TV lounge, a

fitness room as well as ...
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